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Вечером 21 октября не стало 
Григория Григорьевича НОСИКОВА

Кубинка всегда славилась своим военным 
предназначением. Что значит служить Родине - не 
понаслышке знают многие жители нашего города. 
Григорий Григорьевич не оставлял службу ни на один 
день. Вера в свои силы, в свою семью, в свою страну 
были его жизненными принципами. Прослужив в армии, 
провоевав в Афганистане, Григорий Григорьевич ушёл в 
запас с должности инженера-испытателя 38 НИИИ МО РФ.

Предприимчивый характер и надёжный семейный 
тыл помогли Г.Г. Носикову «устоять на ногах» в сложные 
90-е и стать предпринимателем. С 1997 года Григорий 

Этот человек навсегда останется в сердце ярким воспоминанием.

Григорьевич создал в Кубинке пассажирское предприятие «Залесье», услугами которого 
каждый день пользуются сотни жителей не только нашего города, но и многих населённых 
пунктов Подмосковья. 

Безгранично доверие жителей Кубинки к Г.Г. Носикову, который был переизбран 
местным депутатом. Григорий Григорьевич на деле показал, как в небольшом городе можно 
организовать одно из успешных предприятий Одинцовского района, которое действительно 
необходимо людям. 

Григорий Григорьевич всегда помогал Кубинке. Многие реализованные социальные 
проекты в городе не прошли бы без его личного участия. 

Отзывчивый, инициативный, порядочный, весёлый, остроумный! Григорий 
Григорьевич был искренне заинтересован в развитии молодёжного движения 
Кубинки, потому что был молод духом.  Сложно поверить, что Г.Г. Носикова нет с 
нами…

Соболезнуем родным и близким Григория Григорьевича. 
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Нас объединяет 

Ни для кого не 
секрет, что 

общеобразовательная 
школа – это маленькое 
государство, которое 
живёт по своим законам 
особенной, ни от кого не 
зависящей и, во многом, 
очень увлекательной 
жизнью. Как в 
каждом государстве, 
в школе должно 
быть собственное 
« п р а в и т е л ь с т в о » , 
которое заботится о 
своих «гражданах», в 
данном случае учениках, 
и которое делает их 
жизнь разнообразной и 
интересной. 

В Кубинской школе 
№1 обязанности 

«правительства» взял на себя “Тотем” 
– организованный совет учеников 
старших классов или, проще говоря, совет 
старшеклассников. 

Почему «Тотем»? Потому что это 
аббревиатура, которая расшифровывается, 
как «трудолюбивое, оригинальное, 
талантливое единство молодёжи». 
Проницательности и выдумке учеников 
Кубинской школы №1 можно только 
позавидовать! 

Конечно, у такой серьёзной организации 
должен быть талантливый глава. В этом 
году данная роль принадлежит Калинкиной 
Анне, ученице 10-ого класса. Надо заметить, 
что должность председателя совета не 
сваливается просто так на учеников, как 
снег на голову. Каждый год проходят 
выборы, по результатам которых из трёх 
претендентов выбирается один человек, 
становящийся на целый год главой 
совета старшеклассников и руководящий 
практически всей школьной жизнью. 

В первую очередь «Тотем» - это 
организатор всевозможных мероприятий 
и праздников, а именно: день учителя, 
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ТОТЕМ

Анна ТЕРЕЩУК, Ирина ПЕТРЕНКО

дискотеки, новый 
год и многое, многое 
другое. Разумеется, 
одними праздниками 
д е я т е л ь н о с т ь 
«Тотема» не 
о г р а н и ч и в а е т с я . 
По мере своих сил 
с т а р ш е к л а с с н и к и 
р е а л и з о в ы в а ю т 
наиболее интересные и полезные 
проекты, а так же занимаются 
повседневной жизнью 
школы, которую тоже нужно 
организовывать и за которой 
необходимо тщательно следить. 
Зарядка в младших классах, 
дежурство по столовой, проверка 
школьной формы – вот далеко 
не полный список того, чем 
занимается «Тотем» в обычные 
учебные дни. 

Кроме того, совет 
старшеклассников каждый месяц 
выпускает школьную газету 
«Диалог». Своему существованию 
она обязана Косенко Ольге, 
ученице 10-ого класса. Что ж, судя 
по всему, с обменом информации 
в Кубинской школе №1 тоже всё 
отлично. 

Ещё одним интересным фактом 
является то, что «Тотем» планирует 

каждую четверть выпускать 
мини-фильм, посвящённый 
обычной школьной жизни. 
Идея отличная и имеет право на 
осуществление. 

Невозможно в одной статье 
описать всё то, чем занимается 
совет старшеклассников, 
но в том, что это крайне 
полезная организация, можно 
быть абсолютно уверенным. 
Итак, конкретно «Тотему» 
хочется пожелать успехов в 
его начинаниях, побольше 
замечательных 
проектов и 
блестящих идей, 
поддержки со 
стороны учителей 
и учеников 
младшей и 
средней школы. 
Дерзайте, ребята! 
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Эрленд Лу – «Мулей»

Когда захлопнул “Мулей” Эрленда Лу, испытал какое-то доброе, 
светлое чувство - для меня редкое после прочтения книг. То ли 

книги такие попадаются, то ли обстановка, в которой я их читаю, не 
всегда соответствует содержанию, то ли я - не такой уж я и чуткий 
сенсор. Нет, все-таки я не безнадёжен - припоминаю, относительно 
недавно пересматривал “Титаник” - пустил скупую мужскую слезу... 
(Кстати, а может, и некстати, на “Титанике” погибли свыше 1500 
человек (всего на борту находились 2208), а, скажем, в 1995-м году 
в Японии во время землетрясения погибло в четыре раза больше, но 
об этом знают немногие. Вот она, сила кинематографа - до недавнего 
времени считал, что произошедшее на  “Титанике” - одна из крупнейших 
катастроф человечества (помимо войн, конечно), а оказывается, это не 
так. Не боясь показаться бессердечным, позволю себе признать, что 
на “известность” катастрофы влияет её история, сценарий. Очевидно, 
землетрясение - сюжет банальный, в то время как тонущий корабль - 
совсем другое - настоящая находка для киношников и журналистов...).

Но я вёл рассказ о “Мулее”. Хорошая книга, хотя кому-то может 
показаться… бескостной. Но такая книга не могла быть другой - для 
того, чтобы вызывать вышеописанные чувства, очень многое должно 
совпасть, и Эрленду Лу удалось выстроить эту преднамеренную 
случайность совпадений. А ведь литература - это не кино, здесь нельзя 
подпустить слезливый саундтрек. Достигать всего здесь приходится 
определенной последовательностью букв и знаков препинаний.

Пару слов о сюжете. Родители восемнадцатилетней Юлии погибли - 
разбились в самолёте над Африкой, успев послать ей прощальный SMS. 

Арнон Грюнберг - 

“Фантомная боль”
“Фантомная боль” Арнона 

Грюнберга чем-то похожа на 
“Мулей”. Обе книги - о поиске 
себя, и если сюжетную канву 
романа Эрленда Лу составляют 
приключения 18-ти летней 
девушки, только начинающей 
свой жизненный путь,  у 
Грюнберга своё место в жизни 
пытается найти состоявшийся 
мужчина. 

Роберт Мельман - писатель, 
первый роман которого принёс 
ему славу и деньги, но все 
последующие творения не 
находили прежнего успеха, 
и теперь он увяз в долгах 
перед кредиторами, а надо 
расплачиваться. Последние 
сбережения Мельман спускает 
на незнакомку Ребекку,  вместе 
с которой, сбежав от жены, 
отправляется путешествовать 
по дорогам Америки. Это “пир 
во время Чумы”: распивая 
шампанское, лёжа на водяном 
матрасе в шикарном лимузине, 
взятом напрокат, Роберт 
пытается уехать от своих проблем 
- семейных, финансовых и 
внутридушевных. Сначала они 
едут  в Атлантик-Сити, чтобы 
сыграть в казино, затем, в поисках 
снега, нехватку которого вдруг 
ощутили, отправляются на север 
в Олбании, и заканчивают 

Теперь она живёт одна в большом доме 
в престижном районе Осло, руководит 
польским кафелыциком-гастарбайтером 
Кшиштофом, участвует в любительской 
постановке театра Христианской 
гимназии, катается с подругой на лошадях 
и мечтает покончить с собой. После 
первой неудачной попытки норвежская 
столица оказывается ей тесна - и вот 
Юлия отправляется странствовать по 
миру. Не переставая вести дневник, 
начатый по совету ее психотерапевта, 
она увидит Брюссель и Бангкок, Париж 
и Канары, Лондон и Мадрид и, наконец, 
сядет за штурвал самолёта...

ЧИТАТЬ НЕ ВРЕДНО
Внештатный книжный червь «Ё на Западе» Александр 

Ермошин делится впечатлениями о съеденном и 
предлагает сравнить ощущения, если вы это уже 
успели попробовать.
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Дмитрий Глуховский – 

«Метро-2034»

Я не слышал ни одного положительного отзыва о “Метро-
2034”, но всё же прочёл его. К сожалению, вторичность 

этой книги по отношению к “Метро-2033” очевидна, и я не 
могу занять позицию тех, кому сиквел постапокалиптического 
романа Дмитрия Глуховского понравился. 

Стоит признать, читается интересно. Но интерес этот 
- взрощенный на “33-м” метро, а “Метро-2034” в отрыве 
от своего предшественника смотрится бледновато. На мой 
взгляд, книга перенасыщена метафорами, которые излишне 
усложняют некоторые фрагменты повествования, а их 
нахождение в тексте не оправдывается. 

Главные герои книги - Гомер, Хантер, Саша и Леонид вполне 
харизматичны. 

Но вот цель Гомера - написать роман, становящаяся 
стержневой в “Метро-2034”, не видится мне какой-то высшей 
целью. То бишь градус того самого конфликта, который 
неизбежно должен находиться в произведении, что называется, 
не дотягивает. Впрочем, есть в “34” и другие конфликты - 
скажем, вирус, поразивший жителей одной из станций...

Надо отдать должное издателям. Широкие поля, крупный 
кегль. Знают, как издавать, когда “мало букв”. Могли бы 
ещё напечатать на бумажке попухлее. Часть печатного 
пространства съели за счёт иллюстраций, интересных, кстати. 
Итого - удалось растянуть на 443 страницы, и продать за 
хорошую цену. Мне эта книга досталась за 300 рублей, хотя 
кое-где я встречал её и за 450. Все мы знаем про то, что 
писательская деятельность - это сделка с совестью. Но когда 
дело доходит до условного “чемодана денег”, который ложится 
на твой письменный стол, условия этой сделки для себя очень 
легко скорректировать. И гораздо сложнее - отказаться от этих 
внутридушевных корректировок. Я не берусь утверждать, что 
Глуховскому предложили этот самый чемодан за написание 

путешествие только в Йонкерсе. 
Рассказ о перипетиях путешествия 

чередуются с воспоминаниями Роберта 
обо всех его женщинах - жене, которую 
он называет Сказочной Принцессой, 
об официантке Эвелин из кофейни... 
А в Йонкерсе вместе с Ребеккой он по 
объявлению находит ещё  одну женщину, 
которая предоставляет Роберту 
материал для новой книги - рецепты 
польско-еврейской кухни. Мельман 
решает все свои денежные проблемы, 
вмиг становясь для всех специалистом 
по составлению поварённых книг, хотя 
и к плите ни разу в жизни не подходил. 
Однако обрести себя ему так и не 
удаётся - своим лучшим романом 
он считает “268-й номер в списке 
лучших теннисистов мира”, а не “эту 
идиотскую поварённую книгу”, но все 
восторгаются лишь его кулинарным 
произведением. В конце концов, 
Мельман сходит с ума. 

Роман очень смешной - классно 
написан, и, конечно, содержит гораздо 
большее, чем просто увлекательный 
сюжет.

продолжения “Метро-2033”, 
но после того, как “33-е” стало 
бестселлером, этот чемодан 
совершенно точно маячил на 
горизонте. Глуховский сделал 
шаг ему навстречу, но, как 
мне кажется, поторопился. 
Концепцию второй книги 
следовало бы доработать. 
Сложилось впечатление, 
что “Метро-2034” писали 
впопыхах, чтобы поскорее 
втюхать в качестве добавки 
зазевавшимся читателям.
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Паркур - свобода движений 
Паркур, сокращенно PK, (в переводе с франц. le parkour 

- полоса препятствий) - дисциплина, основанная на простой 
философии: нет границ - есть лишь препятствия. Паркур - 
это смесь акробатики, бега, боевых искусств, ну и фантазии 
самого трейсера, которая способна соединить всё это 
воедино в искусство перемещения по каменным джунглям. 

Трейсер (tracer - 
прокладывающий путь) 
– человек, занимающийся 
паркуром. Он волен 
передвигаться вне границ 
стандартно мыслящих вокруг 
людей. Сознание трейсера 
позволяет ему, преодолевая 
препятствия, проложить дорогу 
там где нравится, а не там где 
это принято. В современном 
городе для трейсера есть масса 
“тропинок” по которым он 
попадет из точки А в точку Б. 

Паркур не учит использовать 
какие-либо средства, 

приспособления или оружие, 
а позволяет развить навык 
поведения в условиях здесь и 
сейчас. Деревья, стены, крыши 
– всё это есть часть нашей жизни, 
и мы можем столкнуться с любым 
препятствием в любых условиях. 
Скорость реакции, оценки 
обстановки и своих возможностей 
– то, что тренированное сознание 
автоматически прорабатывает 
за секунды. Опыт преодоления 

своих страхов, неуверенности, 
полученный путём множества 
тренировок, научит тебя 
видеть путь везде. Отверстия в 
стенах, за которые ты успешно 
сможешь зацепиться, выступы, 
которые не пропустят твои ноги, 
пропасти, через которые тебе 
не составит труда перепрыгнуть 
– вот результат  сканирования 
местности трейсером. 

Для того, чтобы ты смог 
справиться с любой ситуацией, 
необходимо развиваться в 
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целом ряде дисциплин. Прежде 
всего, необходимо познать себя, 
стремясь создать гармонию между 
телом и духом, оценить свои 
нынешние возможности и начать 
бороться со своими недостатками, 
страхами. Прекрасным  
способом воспитания духа 
являются единоборства, где 
постоянно приходится бороться 
с психологическим фактором, 
нарабатывая стремление 
побеждать. Для развития 
навыков перемещения помогут 
лёгкая атлетика, скалолазание, 
гимнастика. Замыкающим список 
является медицина, знания в 
которой есть необходимое 
составляющее нашей жизни. 

Путь к свободе
Паркур способствует  улучшению  

рефлексов и физических  
способностей человека. В 
принципе его можно считать 
лучшей дисциплиной самообороны 
для девушек, которые по тем или 
иным обстоятельствам гуляют или 
бегают в одиночестве. Для тех, кто 
практикует паркур достаточное 
количество времени, открывается 
много возможностей, если вдруг на 
них случайно при непредвиденных 
обстоятельствах нападут или если 
они каким-то образом заметят, 
что их кто-нибудь преследует. В 
таких ситуациях такие препятствия, 
как стены, ворота или ограды 
становятся не заграждениями, а 
путями к свободе. 

Страхи
Каждый человек, занимающийся 

паркуром, в той или иной степень 
испытывает страх. В нашем организме 
есть свои механизмы, которым очень не 
нравится подвергать тело каким-либо 
опасностям или травмам. И, как вы 
понимаете, прыжки над препятствиями с 
выполнением всевозможных элементов 
– это не есть то, как передвигаются 
обычные люди. В начале трейсеру 
приходится преодолевать многие 
страхи. Он тренируется и страх 
постепенно уходит, а уверенность 
растёт. Прежде чем выполнить какой-
либо элемент, надо быть уверенным 
в том, что вы действительно сможете 
это сделать. Не позволяйте кому бы 
то ни было заставить вас сделать что-
либо будучи неуверенным в успешном 
выполнении. Всегда будет другой день, 
чтобы выполнить этот элемент, поднять 
свой уровень и встретится со своими 
страхами.

Прогресс
Когда вы тренируетесь, это вполне 

нормально, если сначала вы будете 
далеко не на пике своих возможностей, 
а потом заметно улучшите все 
показатели. Дело в том, что для того, 
чтобы тело заработало вместе с 
сознанием нужно время. Возможно, 
ваше тело уже готово к преодолению 
самых сложных препятствий с 
использованием самой сложной 
техники. Но самое сложное – это 
преодолеть свой страх – независимо 
от того, готово ваше тело или нет. 
Возможно, сначала результаты вас не 
обрадуют. Но вы должны работать над 
своими духовными возможностями, 
и тренируясь, вы однажды не будете 
испытывать страх перед тем, чем 
испытывали страх ранее.

Сознание трейсера: 
«Мы живём и постоянно двигаемся 

по этой планете. В обычном для себя 
ритме я могу пересекать городские 
пространства, лесные массивы и 
джунгли так как мне этого хочется с 
условием соблюдения норм, которые 
обязывают меня не мешать жизни 
других людей. Ни одно движение, 
используемое мной, не поддаётся чёткой 
классификации, т.к. оно моё и только моё.

Возможность поразить прохожих не 
даёт мне права на риск, которому я могу 
себя подвергнуть, исполняя на их глазах 
немыслимые пируэты. Я рисую присущей 
мне техникой и оценка стороннего 
наблюдателя мне не важна, т.к. делаю 
я это для самотренировки до тех 
пор, пока мои навыки не пригодятся 
кому-либо. И вот тогда уже тот самый 
прохожий будет вынужден оценивать меня 
лишь по одному критерию – успел ли я 
воспользоваться своей силой, когда это 
стало необходимо. 

Развиваясь, я могу добавить более 
яркие мазки - эффектные движения, или 
более жёсткие - резкость, ускорение, 
прорыв. И никакой из пройденных этапов 
не закончит мою картину, ибо она рисуется 
всю жизнь. 

Стиль рисования индивидуален и 
не следует ломать эту уникальность, 
подстраиваясь под стереотип или 
нормы, а расти и развиваться именно 
в своём стиле, совершенствуй его 
доступными именно тебе средствами и 
методами.» 
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Уважаемые жители 

городского поселения Кубинка! 

Благодарю вас за поддержку  на  
прошедших выборах местного главы 
и депутатов, за проявленное доверие 
молодёжной команде и мне лично, - 35% 
голосов (2143 избирателей) – говорит о 
многом!

«Судьба Кубинки волнует многих её жителей»
 Вместе мы показали, что судьба Кубинки волнует 

многих её жителей. Явно возросшая активность 
местной молодёжи   на прошедших выборах, её 
желание участвовать  в общественной  и политической 
жизни города – это объективный показатель 
качественной реализации   программ Совета 
молодёжи «ВРЕМЯ». Не смотря  на выявленные 
наблюдателями многочисленные нарушения со 
стороны участковых избирательных комиссий, 
результат голосования за молодых депутатов и за 
мою кандидатуру удивил многих с положительной 
стороны. 

Как никогда была высокая явка молодёжи на 
участки для голосования в день выборов!

В честность и объективность выборов поверили 
многие молодые жители Кубинки. Более 20 человек 
присутствовали на избирательных участках 
в качестве наблюдателей от нашей команды. 
Необходимо признать, что подготовка наблюдателей 
была, мягко говоря, «неадекватной» той атмосфере, 
которая царила на большинстве избирательных 
участков Кубинки. Из-за запрета проводить фото 
и видео съёмку, они не смогли доказать ни одного 
нарушения. Однако одно доказательство имеется – 
это наличие «мёртвых душ» в списках избирателей, 
проголосовавших 11 октября.

«Из одного многоквартирного дома пришло 

не более 5 человек»

Я обращаюсь к председателям и членам 
участковых избирательных комиссий! 
Зачем использовать «сомнительный» опыт 
по проведению выборов? Невозможно, 
ссылаясь на сложившуюся систему в стране 
и на премиальные, постоянно разрушать 
представление о правомерности выборов. 
Подобное отношение убивает гражданскую 
сознательность, веру в объективность выборов  
не только у молодёжи, но и у всех жителей! 
Показателем неверия является крайне низкая 
явка избирателей в нашем городском поселении: 
в среднем из одного многоквартирного дома 

Иван ЕФИМОВ

«Благодарю вас за поддержку на прошедших 
выборах местного главы и депутатов!»

Иван ЕФИМОВ
пришло не более 5 
человек!

С благодарностью 
обращаюсь к 
жителям, которые 
нашли время для 
встречи с молодыми 
кандидатами в 
депутаты и со мной 
лично во время 
п р е д в ы б о р н о й 
кампании! Более 
300 человек, 
заинтересованных 
судьбой Кубинки, 
п р о в е л и 
к о н с т р у к т и в н ы е 
диалоги с нашей командой на пятнадцати встречах 
в каждом городке, на каждой улице, в посёлках и 
деревнях городского поселения Кубинка. Многие 
из вас вносили ценные предложения для развития 
Кубинки. Мы их все зафиксировали и обязательно 
учтём в процессе корректировки своей Программы 
по развитию нашей малой Родины. Также все ваши 
предложения будут опубликованы на сайте www.naza-
pade.com и переданы местному совету депутатов для 
работы.

«Мы готовы к диалогу»

Предлагаю жителям с активной гражданской 
позицией, избранному главе и депутатам, 
администрации, общественным организациям 
и учреждениям принять участие в подготовке 
выпусков нашей газеты. Считаю, что в городе 
необходимо место для публичного проведения 
дискуссий, высказывания предложений и мнений. 
Газета «Ё на западе» открыта для всех желающих.

«Есть ещё много идей»
Мы продолжаем активную работу на благо Кубинки! 

В конце октября будет принята Программа работы 
Совета молодёжи Кубинки «ВРЕМЯ» и разработан 
поэтапный план её реализации на ближайшие годы 
(будет опубликован в следующем номере «Ё на западе»). 
С января 2010 года наша газета «Ё на западе» сменит 
свой стиль и станет ещё более интересной для жителей 
Кубинки. В частности, можно будет ознакомиться 
со многими государственными документами, 
касающимися молодёжной политики в 
нашей стране, главными её направлениями и 
первоочередными задачами. Есть ещё много идей, 
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БАЛБЕНИН Антон Николаевич – 4% (230 избирателей)
БУДКОВ Андрей Николаевич – 56% (3436 избирателей)
ЕФИМОВ Иван Павлович – 35% (2143 избирателя)
Недействительные бюллетени – 5% (282 штуки)

Результаты голосования по выборам главы городского поселения Кубинка:

Не бойся друга - он может только предать, не бойся врага - он может 
только убить, а бойся равнодушных, ибо с их молчаливого согласия 
на земле творятся самые страшные вещи. Антуан де Сент-Экзюпери

*из-за отказа избирательной комиссии Кубинки предоставить список членов участковых 
избирательных комиссий Кубинки публикуем ФИО председателей участковых избирательных 
комиссий.
**указано несоответствие количества проголосовавших на избирательных участках, выявленных 
наблюдателями в день голосования.   
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Результаты голосования по выборам депутатов Совета депутатов 
городского поселения Кубинка

1 округ

ТАРТИНА Ольга Витальевна – 64% (1193 избирателя)
КОВАЛЬСКИЙ Владимир Александрович – 63% (1163 избирателя)
СТРОЧИЛИН Александр Васильевич – 60% (1110 избирателя)
ГОНЧАРОВ Евгений Владимирович – 56% (1046 избирателей)
РОМАКИН Андрей Николаевич – 52% (969 избирателей)

КАРБУШЕВ Анатолий Михайлович – 34% (627 избирателей)
БУТИН Вячеслав Валерьевич – 32% (605 избирателей)
КВЯТКОВСКАЯ Татьяна Владимировна – 25% (465 избирателей)
РЯБОВ Олег Николаевич – 23% (430 избирателей)

2 округ

МАСЛЁНКИН Евгений Васильевич – 73% (1672 избирателя)
НОСИКОВ Григорий Григорьевич – 62% (1418 избирателей)
АЛЕСЕНКО Борис Александрович – 61% (1397 избирателей)
ШУДЫКИН Анатолий Николаевич – 54% (1243 избирателя)
ТИХОН Александр Александрович – 53% (1212 избирателей)

БРОВКО Николай Кириллович – 33% (746 избирателей)
КИРИЧЕНКО Андрей Валентинович – 31% (711 избирателей)
КУРКОВ Леонид Константинович – 27% (621 избиратель)

3 округ

ДОРОХОВ Евгений Михайлович – 88% (1717 избирателей)
ИВАНОВ Александр Александрович – 88% (1711 избирателей)
РЕВЕНОК Владимир Леонидович – 87% (1687 избирателей)
БУЛАЕВ Александр Евгеньевич – 86% (1668 избирателей)
БАШМАКОВ Александр Алексеевич – 73% (1415 избирателей)

ХРОМЧЕНКОВ Владимир Михайлович – 53% (1041 избиратель)

По данным Центризбиркома www.moscow_reg.vybory.izbirkom.ru
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Прошедшие выборы отличились 
особенно низкой явкой избирателей. 
Можно спорить на эту тему, высказывать 
мнения, но одно очевидно: выборы в органы 
местного самоуправления не привлекают 
достаточного внимания со стороны жителей 
Кубинки. А зря…

Публикуем данные итоговых протоколов некоторых комиссий для размышления:

Кубинка-8 – городок, в котором располагалось 2 избирательных участка (№2 и №3)! 
Предлагаем удивительный факт «игры цифр», когда жителям одного городка помогли 
«нарушить нормы социологии». На диаграмме изображенны реальные данные по Кубинке-8. 
Складывается впечатление, что эти данные разных населённых пунктов...

«Буря в стакане»

Избирательный участок №2

Избирательный участок №3

Избирательный 

участок №2
Избирательный 

участок №3

Схожая картина в городке Кубинка-10 (участки №11 и №12)

Избирательный 

участок №11
Избирательный 

участок №12

От странности показателей возможно 
избавиться только одним путём: на 

следующих выборах пойти голосовать!
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День выборов глазами наблюдателей

«Как мы можем не верить людям, которые 
измеряют патриотизм в количестве 

опущенных в урну бюллетеней»

Одна из бабушек невозмутимо, с 
тщательностью и усердием, опускала в урну 
целую стопку бюллетеней. Что заставило 
улыбнуться – её полная уверенность в себе, так 
как  она  спокойно опускала их в заветный ящик 
по одному. Такое отношение было уже сверх 
меры, мы незамедлительно заявили комиссии, 
что избиратель нарушает федеральный закон. 
Комиссия в полном составе заверила нас, 
что данная бабушка – истинная патриотка 
России, ну никак не могла такого сделать, нам 
показалось, мы все выдумываем, мы вышли за 
границы отведенного нам места для наблюдения, 
мы мешаем комиссии работать, и вообще, как 
мы смеем им не верить… Действительно, как 
мы можем не верить людям, которые измеряют 
патриотизм в количестве опущенных в урну 
бюллетеней.

А. Садовников

«Председатель разрешает 
разгадывать кроссворды на 

рабочих местах, 
дабы убить время»

Мне запретили пользоваться любыми 
электронными устройствами, вплоть до mp3 
плееров и электронных книг, мотивируя 
это возможным присутствием в них видео 
и фото аппаратуры. Хотя на вопрос о 
сотовых телефонах(имеющихся у каждого 
человека и заведомо имеющих фото и видео 
возможности) ответить затруднились.

К концу дня члены участковой 
комиссии начали судорожно заполнять 
списки избирателей. На все просьбы 
ознакомиться со списками я получил отказ, 
что противоречит закону. После этого на 
весь зал было сказано, что председатель 
разрешает разгадывать кроссворды на 
рабочих местах, дабы убить время.

О. Линник

«У выходных дверей на 
сквозняке»

 Открытие избирательного 
участка №1 задержалось на 
20 минут. Мы, наблюдатели, 
сидели у выходных  дверей 
на сквозняке. После 20:00 
избирательный участок не 
был закрыт  изнутри  и  члены  
комиссии неоднократно 
выходили за пределы 
избирательного участка во 
время подсчёта голосов.

Е. Садовникова
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«Всё бы ничего, но у моего 

друга на алкоголь аллергия»
Избирательная комиссия к нам относилась 

достаточно вежливо…
В течение нашего пребывания на 

избирательном участке, мы вели подсчёт 
людей, которые приходили голосовать, дабы 
потом сравнить с количеством избирателей, 
записанных избирательной комиссии. При 
сравнении мы выявили, что количество 
людей записанных избирательной комиссией 
превышает количество людей, подсчитанных 
нами ровно в два раза…

Было дело: принесли нам кофе, булочки, 
конфеты. Я так понимаю, что это было 
из гуманных побуждений, потому как на 
избирательном участке было достаточно 
холодно. Приятный факт, но мой друг 
обратил внимание на странный привкус 
кофе. Как в дальнейшем мы поняли, это была 
примесь какого-то алкогольного напитка. 
Всё бы ничего, но у моего друга на алкоголь 
аллергия... 

А. Биба

 «Лицо не заинтересованное и нейтральное»
 С начала дня с избирательной комиссией сложились доверительные отношения, которые к обеду 

моментально растаяли. В ответ на все наши просьбы, замечания члены комиссии начинали повышать 
голос. Председатель комиссии сказал, что он имеет право на установление на своём участке внутреннего 
регламента, и определил для наблюдателей специальное место, с которого мы якобы не имеем право 
уходить (противоречие закону). 

Как только члены комиссии стали сортировать бюллетени, они сразу заявили, что мы им опять мешаем и 
действуем на нервы, начали возмущаться, чтобы мы отошли от их стола. Председатель комиссии говорил, 
что он «лицо не заинтересованное и нейтральное», но честно признался, что всеми способами будет 
вставлять нам как наблюдателям палки в колёса, просто потому, что он не хочет лишних проблем на своём 
участке, и получение  разгона от вышестоящего начальства тоже не входило в его планы по проведению 
выборов на вверенном ему участке.

Е. Никонова

Заканчивая выборную тему, мы хотели бы процитировать 
наших коллег из «Новой газеты»:

«…Прежде всего мы хотели бы указать на то, что всякий задумывающийся 
о судьбах страны обязан  ответить самому себе на тяжёлый вопрос: готов ли 
он осознать и принять действительное положение дел, или хочет пребывать в 
комфортных, греющих душу мифах? Большинство предпочитает мифы. Но идеи, 
которые мы высказываем, давно носятся в воздухе и по-детски зажмуриваться 
и рассчитывать на то, что «авось пронесёт», - непростительная наивность. Наши 
суждения – не плод болезненного интеллигентского мазохизма или пуще того 
– злорадства. Отнюдь! Нами движет тревога. Тревога за нашу страну, с которой мы 
связаны всей нашей жизнью и судьба которой нам глубоко небезразлична. Мы искренне 
желали бы, чтобы Россия была достойна лучшей исторической судьбы…»
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Когда глаза горят отважно!
Когда на сердце кипяток! 
И сколько лет тебе не важно! 
Ведь молодость - вот твой конёк! 
Когда все трудности сбежали! 
Когда все беды по плечу! 
Когда шалили и играли! 
Когда кричали всем: «хочу»! 
Когда внутри вскипает лава! 
И в голове мильон идей! 
Когда проступок твой - забава! 
Когда не смотришь на людей! 
Когда плевать на всё хотели! 
Когда рвались только вперёд! 
Когда взлетали и летели! 
И не сбавляли оборот! 
Когда цветы себе дарили! 
Когда гуляли день и ночь! 
Когда дружили и любили! 
Когда рвались от школы прочь! 
Когда о грусти и не знали!
Когда рубили мы с плеча! 
Когда мы фрукты воровали! 
Когда мы злились сгоряча! 
Когда предательство прощали! 
Когда любили всей душой!
Когда о подлости не знали! 
Когда мы шли лишь по прямой! 
Когда о сказке всё мечтали!
Когда играли во дворе! 
Когда мы жили и не знали, 
Что снега нету в сентябре!
Когда на речку мы ходили! 
Когда смеялись без причин! 
Когда друг другу говорили: 
Сильнее тот, кто не один! 
Когда шальные песни пели! 
Когда гуляли под луной! 
Когда творили что хотели! 
Когда вели всех за собой! 
Когда мы книжек не читали! 
И забывали обо всём!
Когда мы в классики играли! 
Когда мы пили чай втроём! 
Все знают: молодость - награда, 
Все знают: молодость сильней. 
И нету для неё преграды. 
И нету ничего прочней.

МОЛОДОСТЬ

Елизавета Пивоварова

(495) 771-25-75, ( 926) 227-28-27

Мы находимся:  Кубинка-8, 140 Дом Офицеров, 

третий этаж, аудитории 15-17.

ЦЕНТР 

ЕВРОПЕЙСКИХ 

ЯЗЫКОВ

За несколько лет  успешной  работы нашего Центра 
Европейских Языков  достигнуты высокие результаты, так как 
работая, мы всегда выкладываемся на сто процентов и стараемся 
поддержать положительную, доброжелательную атмосферу в 
нашем Центре. Это одна из главных причин хороших отзывов 
наших клиентов и слушателей.

Все занятия в нашем Центре ведутся на английском языке, 
используются материалы ведущих мировых издательств и авторов 
лучших мировых пособий.

В основе языковых курсов лежит коммуникативная методика. 
Работа в  группах  даёт возможность использовать время занятий с 
максимальным эффектом, каждый слушатель курсов английского 
языка получает возможность говорить на английском практически 
на протяжении всего занятия. 

Проверенная практикой и временем коммуникативная 
методика  направлена на одновременное развитие основных 
языковых навыков (устной и письменной речи, грамматики, чтения, 
аудирования) в процессе живого, непринуждённого общения. 
Интенсивные систематические практические занятия  приносят 
ощутимый прогресс в языке даже за один уровень обучения. 

Наши курсы  английского для детей не только дают прочные 
и обширные знания английского, но и расширяют кругозор, 
развивают интеллект ребёнка, полностью снимают языковой 
барьер и просто приносят детям удовольствие.

Мы ценим и любим наших слушателей !
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Будет и на нашей станции «праздник»!

Специально  для  нашей газеты 
руководство станции Кубинка-
1 сообщило, что турникеты на 
нашей станции планируется 
монтировать в начале 
лета 2010 года. Возможно,  
дирекция    железной дороги 
скорректирует свои планы. 

Но турникетам на станции 
Кубинка-1 в ближайшем 
будущем быть!

ОДИНЦОВСКИЙ 
ГУМАНИТАРНЫЙ ИНСТИТУТ

ВЫСШАЯ ШКОЛА БИЗНЕСА
предлагает курсы:

-1С: Зарплата и управление 
персоналом 8

-1С: Бухгалтерия предприятия 8

-Практический курс бухгалтера

-Персональный компьютер от А до Я

-Системный администратор

-Photoshop CS3

-CorelDraw

(495) 580-31-50    www.ohbs.ru
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В следующем номере:

-новая Программа 
работы Совета 

молодёжи “ВРЕМЯ”
*

-будни Кубинского 
военно-исторического 

клуба
*

-и многое другое


